INFORMACIÓN IMPORTANTE DEL PRODUCTO



INFORMACIÓN SOBRE SEGURIDAD Y CONFORMIDAD

NO SEGUIR ESTAS INSTRUCCIONES DE SEGURIDAD PODRÍA PROVOCAR INCENDIOS, DESCARGAS ELÉCTRICAS U OTROS DAÑOS O LESIONES.

Es posible que en su zona sea necesaria la instalación por un electricista certificado. Consulte la legislación local y los códigos de la edificación antes de realizar trabajos eléctricos. Es posible que la legislación requiera obtener permisos y/o que la instalación la realice un profesional.

ADVERTENCIA

Riesgo de descarga eléctrica. No desconecte este dispositivo directamente de la red eléctrica. Este dispositivo debe conectarse a un transformador del timbre de la puerta existente con una alimentación eléctrica de 16-24 VCC a 50 o 60 Hz, 40 VA como máximo. Para las instrucciones de instalación, montaje y conexiones, visite blink.com/setup. Es posible en su zona sea obligatoria la instalación por un electricista certificado. Consulte la legislación local y los códigos de la edificación antes de realizar trabajos eléctricos. La legislación puede requerir la emisión de permisos y/o la instalación por un profesional.

Las piezas pequeñas del dispositivo y sus accesorios pueden presentar un peligro de asfixia para los niños pequeños.

Manipule el dispositivo y sus accesorios con cuidado. Puede que tengan bordes punzantes que pueden ocasionar rasguños, cortes u otros daños físicos.



igtriangle seguridad de la batería

Las pilas de litio suministradas junto a este dispositivo no se pueden recargar. No abra, desmonte, mezcle, altere, perfore ni destruya las pilas. No modifique, moje o sumerja las pilas en agua u otros líquidos, ni trate de introducir objetos extraños en su interior. No exponga las pilas a un incendio, explosión, altas temperaturas u otros peligros. Los incendios donde haya presencia de baterías de litio suelen controlarse mediante una inundación con agua, salvo en los espacios confinados, donde debe usarse un agente extintor.

Si se caen y sospecha que están dañadas, tome las medidas pertinentes para que la piel o la ropa no entren en contacto directo con el líquido u otros materiales de las pilas. Si una pila presenta una fuga, extraiga todas las pilas y recíclelas o deséchelas de acuerdo con las recomendaciones del fabricante de las pilas. Si la piel o la ropa entran en contacto con el líquido u otros materiales de una pila, lávelas inmediatamente con agua. Una batería abierta no debe nunca exponerse al agua, ya que podría producirse un incendio o explosión como consecuencia de dicha exposición. Inserte las pilas en la dirección correcta indicada por los signos positivo (+) y negativo (-) en el compartimento de las pilas. Sustitúyalas siempre por baterías de litio AA de 1,5 V (baterías de metal de litio) específicas para este producto.

No mezcle pilas nuevas y usadas o pilas de distintos tipos (por ejemplo, pilas de litio y alcalinas). Extraiga siempre y cuanto antes las pilas con poca carga o gastadas y recíclelas o deséchelas de acuerdo con normativa local o nacional en materia de eliminación de residuos.

Enchufe el adaptador de corriente en una toma de corriente de fácil acceso que esté cerca del equipo que vaya a conectar al adaptador de corriente.

Cuando el dispositivo está enchufado en una toma de corriente, desenchufarlo supone cortarle el suministro eléctrico. Enchufe este dispositivo únicamente a una toma de corriente de fácil acceso. Los dispositivos con cable de alimentación deben situarse cerca de la toma de corriente.

ESPECIFICACIONES DEL PRODUCTO – Blink Video Doorbell

Número de modelo: BDM01200U, BDM01200UW

Clasificación eléctrica: Cableado del timbre existente: 16-24 VCA y 2 pilas AA de litio metálico de 1,5 V

(no recargables)

Rango de temperaturas de funcionamiento: -20-45°C

Conectividad inalámbrica: WiFi

Potencia máxima: 2412 - 2472 MHz 16.79 dBm EIRP

Conectividad inalámbrica: SRD

Potencia máxima: 863.2 MHz - 869.4 MHz 13.41 dBm ERP

CONFORMIDAD UE

Por la presente, Amazon.com Services LLC declara que el tipo de equipo radioeléctrico BDM01200U, BDM01200UW es conforme con la Directiva 2014/53/UE. El texto completo de la declaración UE de conformidad está disponible en la dirección Internet siguiente: blinkforhome.com/pages/certifications.

Conformidad De La Exposición a Radiofrecuencia

Como medida de protección de la salud, este dispositivo cumple con los límites de exposición del público en general a campos electromagnéticos de acuerdo con la Recomendación 1999/519/ CE del Consejo.

RECICLAJE ADECUADO DEL DISPOSITIVO

En algunas zonas, la eliminación de ciertos dispositivos electrónicos está regulada. Asegúrese de que elimina o recicla este dispositivo de conformidad con la legislación y disposiciones locales. Para obtener más información sobre cómo reciclar el dispositivo, entre en https://www.amazon.com/devicesupport.

Información adicional de seguridad y conformidad

Para obtener información adicional sobre seguridad, reciclaje y conformidad, u otras cuestiones importantes relacionadas con tu dispositivo, consulta la sección correspondiente a los aspectos legales y de conformidad en el menú «Acerca de Blink» de tu aplicación.

TERMINOS Y POLÍTICAS

Antes de utilizar el Dispositivo Blink (el «Dispositivo»), lea todos los términos y avisos y relevantes para el Dispositivo en la aplicación Blink Home Monitor, en Acerca de Blink > Legal Notices (Avisos legales) (en lo sucesivo denominadas colectivamente los «Acuerdos»). Al usar el Dispositivo, acepta estar sujeto

a los Acuerdos. En misma sección también encontrará la política de privacidad, la cual no forma parte de los Acuerdos

AL COMPRAR O USAR EL PRODUCTO, ACEPTA CUMPLIR LAS CONDICIONES DE LOS CONTRATOS.

GARANTÍA LIMITADA

Esta garantía del dispositivo Blink (en adelante, el «Dispositivo») la proporcionada la entidad que se indica más adelante. En este documento, en ocasiones se hace referencia al proveedor de esta garantía como «Nosotros». Garantizamos que el dispositivo está libre de defectos en los materiales y la mano de obra en condiciones de uso normal durante dos años a partir de la fecha de compra original. Durante este período de garantía, si surge algún defecto en el Dispositivo y se siguen las instrucciones para devolver el Dispositivo, nosotros, a nuestra discreción, en la medida permitida por la ley, (i) repararemos el Dispositivo con piezas nuevas o reacondicionadas, (ii) sustituiremos el Dispositivo por un Dispositivo nuevo o reacondicionado equivalente al Dispositivo averiado, o (iii) te reembolsaremos íntegra o parcialmente el precio de compra del Dispositivo. Esta garantía limitada se aplica, en la medida en que lo permita la ley, a cualquier reparación, pieza de sustitución o dispositivo de sustitución durante el resto del período de garantía original o durante noventa días, el período que sea más largo. Todas las piezas y Dispositivos sustituidos para los que se efectúe un reembolso pasarán a ser de nuestra propiedad. Esta garantía limitada se aplica únicamente a los componentes de hardware del Dispositivo que no estén sujetos a accidentes, mal uso, negligencia, incendio u otras alteraciones, reparaciones, causas externas o uso comercial.

Instrucciones

Para obtener instrucciones específicas sobre la forma de solicitar el servicio de garantía para el Dispositivo, contacte con el servicio de Atención al cliente usando la información de contacto que encontrará en la página https://blinkforhome.com. Por lo general, deberá enviar el dispositivo a la dirección especificada por el servicio de Atención al cliente en su embalaje original o en un embalaje que ofrezca una protección equivalente. Antes de enviar el Dispositivo para el servicio de garantía, es su responsabilidad efectuar copias de seguridad de la información, el software u otros materiales que haya almacenado en él. Es posible que estos datos, programas u otros materiales se pierdan o sean formateados durante el servicio y declinamos cualquier responsabilidad por los daños o pérdidas.

Esta garantía limitada le otorga derechos legales específicos. Como consumidor, es posible que tenga derechos adicionales según la ley aplicable. Esta garantía limitada se proporciona de manera complementaria sin perjuicio de dichos derechos.

PROVEEDOR DE LA GARANTÍA

Si ha comprado el Dispositivo en Amazon.co.uk, Amazon.de, Amazon.fr, Amazon.it, Amazon.es, Amazon.nl o a través de distribuidores autorizados ubicados en Europa, esta garantía viene otorgada por Amazon EU S.à r.l., 38, avenue John F. Kennedy, L-1855 Luxemburgo.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Puede encontrar la información de contacto del servicio de atención al cliente, así como otras condiciones e información sobre el dispositivo (incluso información en otros idiomas) en https://support.blinkforhome.com.